

地域協働学校代表 志岐 正光

夏休みが終わり新学期が始まりました。

元気な声に戻ってきましたが、統計だと9月は子どもの自殺が飛び抜けて多い月だそうです。微妙な心の変化は身内よりも他人の方が、気付きやすいものです。秋はお祭りやイベントがあり、触れ合う機会も多いと思いますので、もしも、今までと違う変化に気付いた時は、その子に声をかけて話を聞くなりして頂けると、いじめや自殺などの不幸な事件を未然に防げると思います。

引き続き皆さんのボランティア協力をお願いします。

校長 榎田 伸子

2学期が始まりました。夏休みの間、地域での子ども達の見守りありがとうございました。

各地区の夏祭り等では大変お世話になりました。おかげさまで、大きな事故や事件もなく、みんな元気に夏休みを過ごすことが出来ました。まだまだ、暑い日が続いているので、子ども達の健康管理により一層努めてまいります。

今月、5日(月)の全校朝会では、体調不良で、貧血になった児童が10名おりました。朝から、とても暑かった事もあります。週明けは体調不良の子どもが多いです。就寝時刻が高学年になるにつれ遅くなり、12時過ぎに寝る子どもも増えてきます。子どもに適した生活時間の定着と共に、休日の過ごし方も考えさせていきたいと思えます。

また、夏休み明けは子ども達の心の変化が表れやすい時期です。学校では、些細な変化も見逃さないよう教職員一丸となって指導を進めてまいります。スクールカウンセラーと5年生の全員面談を1学期に行いました。2学期は6年生との全員面談が始まりました。子ども達とスクールカウンセラーの関係を近づけ相談しやすい環境作りをしています。

2学期の学校生活のキーワードは「安心・安全」です。心も体も健康で、安全な生活ができるように、淀四小の子ども達全員が安心して充実した学習ができるように育ててまいります。

今学期も学校の教育活動で、また、地域行事で皆様に助けて頂く事が多々ありますが、どうぞよろしくお願い致します。



What's New?

運営協議会で取り上げられたニュース・お知らせ



<秋バージョンになった図書室>

■図書ボランティア募集中！！

朝、教室で子ども達に読み聞かせをしてくださる方を募集しています。現在、読み聞かせの人数が足りない状況です。

図書ボラの活動は、

- ・朝の読み聞かせ（年間で9回）・図書室の飾り制作、飾り付け替え
- ・しおり作り・入学式プログラム時の読み聞かせ・図書の先生のお手伝い（本の修理、本の整頓、蔵書点検）・図書ボラ便り発行等を行っています。

お問い合わせは、副校長（3227-2105）まで。



<各サポート報告>

	学 校	協 議 会
学びのサポート	<ul style="list-style-type: none">・ 5年生の米作りのご協力を頂き、ありがとうございます。・ 音楽会の楽器指導を SCo.川見さんにして頂いています。	<ul style="list-style-type: none">・ 算数検定は、12/3(土)。・ 漢字検定は、1/28(土) 学校公開の午後。
みどりのサポート	<ul style="list-style-type: none">・ 5年生が稲刈りを9月～10月にかけて行います。・ 米祭り、おもちつきとお世話になります。・ 学校のHPでも紹介させて頂きました。	<ul style="list-style-type: none">・ 校庭花壇の世話 水やり・花がら摘み・剪定・ 屋上バケツ稲・田んぼ・芝生の世話
読書サポート	<ul style="list-style-type: none">・ 読み聞かせをして頂き、ありがとうございます。・ 8:30～8:40の10分間になります。	<ul style="list-style-type: none">・ 公開期間中の朝の読み聞かせ、良かったです。・ 図書室を秋仕様に飾りつけをしました。
安全サポート	<ul style="list-style-type: none">・ 朝遊びの後の全校朝会で、貧血10名、内嘔吐2名いました。	<ul style="list-style-type: none">・ 購入した一輪車が壊れてきているので地域の業者に修理をして頂きます。

朝の校庭開放を行っています

淀四小では、毎週月曜日と木曜日のAM7:45～8:15まで朝遊びが出来ます。

早起きして、元気に校庭を走り回る子ども達が多くいます。

秋が近付いてきましたが、元気に走り回る子ども達は、汗だくになっている子も沢山います。

濡れた下着のまま過ごしてしまうと、風邪をひいてしまいます。

お子さんとも話をしていただき、必要な際には替えの下着を持たせるなど、各ご家庭でご判断ください。

ジェットヒーター購入のお知らせ

淀四小にはこれまでジェットヒーターがありませんでした。

体育館での式典時に必要と考え、この度購入することとなりました。

音楽会から使用します。

次回協議会日程

平成 28 年度第 6 回

10月6日(木)

15:30～

